

Bewerbung als Politische Geschäftsführung der GRÜNEN JUGEND Sachsen-Anhalt

So ziemlich jede Demorede, jedes Grußwort und jede GJ-Bewerbung ;-) beginnt momentan mit einer Aufzählung von Krisen. Ob die kaputt gesparte Uni, die mies bezahlte Arbeit oder der schon wieder viel zu teure Wocheneinkauf - überall muss gekämpft werden. Andauernde Probleme wie die Klimakrise oder rechte Gewalt werden unter der Landesregierung des Stillstands noch schlimmer und mit Blick auf Lützerath zeigt sich erneut, dass wir mehr als nur die stille Nachwuchsschmiede der Grünen sein müssen.

Gemeinsam mit euch möchte ich es schaffen, trotz all der Krisen stachelig zu bleiben und bewerbe mich deshalb als Politische Geschäftsführung. Ich möchte mit euch daran arbeiten, dass unser Verband weiter wächst, wir bereits erfolgte Professionalisierungsprozesse ausweiten und den Wissenstransfer in unseren Kreisverbänden erleichtern können. Ich habe richtig Bock, Landesmitgliederversammlungen und Bildungsveranstaltungen zu organisieren und 2024 mit euch zwei coole Wahlkämpfe zu bestreiten. Diese Zeit wird unsere Chance sein, uns als Verband weiterzuentwickeln und gleichzeitig vielen bisher nicht-organisierten Menschen eine politische Heimat zu bieten.

Aus meinen bisherigen Tätigkeiten in der GRÜNEN JUGEND nehme ich für dieses neue Amt jede Menge Erfahrungen, Kontakte und Ideen mit und freue mich, wenn ihr mir bei der Landesmitgliederversammlung in Stendal euer Vertrauen schenkt.



Eileen Becker

- 22 Jahre alt
- Studium der Anglistik/ Amerikanistik und Medien-/ Kommunikationswissenschaft
- Themenschwerpunkte: Queerfeminismus, Antirassismus, Antifaschismus, soziale Gerechtigkeit

Beisitzer*in und genderpolitische*r Sprecher*in GRÜNE JUGEND Sachsen-Anhalt

Seit April 2022

Sprecher*in GRÜNE JUGEND Halle

November 2021-März 2022

Beisitzer*in GRÜNE JUGEND Halle

Februar 2021-November 2021

✉ eileen.becker@gj-lsa.de

📷 fotoei

🐦 eilenausberlin